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Este parcial aprendí a tener mayor manejo en perros y algunos otros animales que 

personalmente no son de mi agrado pero sé que en la carrera tendré que tener 

contacto con ellos. Si aprendí a mejorar más mis expectativas con esta materia 

porque gracias a usted aprendí muchas cosas y más conocimientos que 

lamentablemente con otros médicos no nos dieron el tiempo y la importancia como 

tanto en el cuatro pasado y este, gracias a usted aun que nos dio la materia de 

etología me gusto que abarcara otras más temas  que no tenían que ver con su 

materia en lo personal y sinceramente hasta ahorita es uno de los mejores médico 

que me ha tocado y que sus clases y su forma de enseñar me gustan normalmente 

todos me caen mal o no les doy tanta confianza para acercarse a mi o viceversa, 

lamentablemente de mi parte creo que no aproveche mucho sus conocimientos y las 

oportunidades de aprender un poco más por problemas personales.  

Si aprendí muchas cosas, no me quisiera extender mucho pero si de mi parte puedo 

decir que si aprendí mucho con todo lo que nos enseñó. 

Yo siempre entre a sus clases tal vez una o que otra no pero fue por problemas míos 

sé que todos tienen problemas y a lo largo de mi vida como estudiante he aprendido 

que no debo de relacionar mis problemas con mis estudios espero que el siguiente 

cuatrimestre si nos da clases mejorar como alumna, participar más y a provechar sus 

conocimientos como médico para que un futuro me sirvan mucho esta carrera me 

gusta y me apasiona tal vez si no lo demuestro es porque siento que de mi parte no 

soy inteligente o no tengo una buena memoria como los demás sé que una 

calificación no te define como persona pero en lo particular quiero mejorar y ser la 

mejor si se puede claro siempre apoyando a mis compañeros como ellos lo han 

hecho por mi (bueno solo Sofí). Si tuve mucho interés en sus clases y jamás me 

aburrió.  

Creo que de mi punto de vista personal es un buen médico y maestro al impartir sus 

clases aunque a veces  se desvié un poco de los temas y abarque otros eso no le 

quita que tiene una buena manera de explicarse y dar sus clases siempre fueron una 

buena herramienta y me gustaría que el siguiente cuatrimestre y si se puede durante 

toda la carrera que nos siga impartiendo clases. De mi parte prometo mejorar si sigo 

siendo su alumna dar más de mi parte y aprovechar todos sus conocimientos y 

herramientas que nos proporcione.   


